

Feuer, Wasser, Erde, Luft

Zu jeder Jahreszeit haben sich die Mädchen und Buben aus dem Kinderhaus Aufkirchen beim Basteln und Gestalten, beim Singen und Bewegen, beim Tanzen und Rollenspiel eines dieser vier Elemente zum Thema gemacht. Mit ihnen gestalteten sie nun ihr Sommerfest. Die Schulanfänger sangen und tanzten zum Elementelied. Die Jüngsten aus der Krippe gaben zum Thema Erde den Regenwurmsong zum Besten. Eine Gruppe machte zum Thema Luft den Blättertanz. Zum Wasser hatten sich die Musikschulkinder etwas einfallen lassen. Und das Feuer wurde erschöpfend behandelt: Feuerwehrgymnastik, von den Kindern vorgeführt, für alle Gäste zum Mitmachen. Damit hatten sich die Festteilnehmer ihre Brotzeit verdient. Ein tolles Buffet, von den Eltern spendiert, war der Lohn. RED/FOTO: FKN

